

無料 法律相談

随時受付中です！一人で悩まず
組合・弁護士にご相談ください
☎03-5390-6021

けんせつ北部

（購読料は組合費の中
に含まれています。）
定価三十円

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区西池袋5-22-15
板橋 (3963) 5 3 2 5
練馬 (3825) 5 5 2 2
豊島 (3986) 2 4 7 1
※北 (5390) 6 0 2 1
発行人代表者 佐藤 広平
発行日 1日、9日、17日、25日

北区住まい改修支援助成制度 住宅リフォーム助成今年度終了

9/18をもって今年度の住宅リフォーム助成の受付が終了します。

住まい改修支援事業は、区民の個人住宅の10万円以上（税抜き）の改修工事を区内の中小事業者を利用して実施した場合に、工事費用の20%（10万円上限）を助成するというものです。（予算総額2,000万円（受付予定件数200件））

区民の皆さんが住宅を改修して区内に定住し、あわせて区内の工務店などを使って地域の経済を活性化させようと東京土建の要望から始まった事業です。

申請予定の方はお早めにご対応を！



支部で行っている事業所向けアンケートでは10月〜冬にかけて「仕事があるかわからない」「次が決まっている」と回答した企業が9割にのびりました。（昨年同時期のアンケートでは来年

3月まで工事がびっしり埋まっているとの回答が9割）不況時は公共工事頼みになるのが、コロナ対策の影響で国や都発注工事の減少も予想されます。北区の

不況時の甘い話に十分注意を

安易なネット取引に細心の注意 書面での契約徹底を

工事も「東京都が予算の3分の1から3分の2程度援助する事業が6割を占め、次年度東京都の援助が40億円減少する」との事です。

仕事不足の状況においては悪質業者が増える例も多くなります。昨今インターネットを介して取引した仲間に工事代金減額トラブルが発生しており、受注環境の悪化が広がっています。書面



秋の仲間づくり月間 はじまる！



人数を絞りソーシャルディスタンスに
気をつけての開催となった支部活動者会議。

いよいよ秋の仲間づくり月間が始まりました。春に引き続きコロナ禍での月間となりま

重要。この月間は、東京土建の存在を全都の地域や現場に広げ、多くの未組織従事者を組合に迎え入れ、建設従事者を守る

この状況だからこそ、組合員はもちろんすべての建設従事者が組合に結集し、国や業界への影響力を高め、仲間の仕事とくらしを守り抜く事が



神東分会定例の何でも相談会は
一時的にコロナ相談会に。準備中の鈴木財政部長。

運動を大展開するとき。との講義がありました。その後宮下組織部長から秋の拡大月間成功に向けて、多くの仲間が

今年で北支部の拡大運動は多くの仲間の参加で一人でも多くの仲間と対話し、新しい運動の協力者を広めていく中で成功させてきました。9月1日付け現勢は2776名、対1月比現勢でマイナス56名です。厳しい状況ですが、北支部の「仲間づく

「何でも相談会」実施中
毎月第1日曜日1時〜1時15分
お住まいのまちを分けて
相談受付中

「できること」を追求することが、今回の月間成功へのカギとなります。9次行動18日間、2ヶ月に及ぶ取組となりますが、感染防止に十分注意しながら、最後まで組合員皆さんの奮闘をお願いいたします。

コロナ禍でも「できること」を追求することが、今回の月間成功へのカギとなります。9次行動18日間、2ヶ月に及ぶ取組となりますが、感染防止に十分注意しながら、最後まで組合員皆さんの奮闘をお願いいたします。

あすか山



8月15日に戦後75年を経験した人々が減ってきているが、全国各地に繋がりを維持するため、様々な取り組みをみんなで考えよう。映画を観る事によって戦争というものを知る事が出来る。日本が再びある悲劇にみまわれ、平和を維持し続ける事を願ってやまない。最近コロナの為に4月から仕事減って、家にいる機会が多くなり、運動不足で身体がまた太ってきめ、それを補うために運動器具を買ってみた。しかし効力はというところまで表れず、三日坊主で毎日の習慣にする事を忘れてしまっている。奥さんに「早くなんとかならないか」と言われて、効果はいつの間にか残暑が続き、自分や健康が守られていない。栗木末蔵

2020年 平和特集号

その②

平和は 各個人の中にある

北赤羽 中野悦男



今回のテーマ「平和」とコロナ禍に思う事、コロナと平和は私は結び付かないのではと思う。コロナが、平和を脅かしているのか、国の対策が遅れているのだから終焉が来ないのでは。平和とは戦争の無い世の中になる事だと思ふ。日本

は太平洋戦争で敗戦を味わい、それから国をあげて復興へと邁進して今の世の中になつています。

私の親も精一杯働き、それを見てきた私達の世代、団塊の人達がいて現代の世の中になつていふと思ひます。

平和とは各個人の中にあると思ひます。人それぞれ平和を自覚すれば、多くの人が平和になれると思ひます。

コロナ禍に思う事



新型コロナウイルスの感染拡大が広がる中、現在の政治について思う事、世界で広がっている格差、平和な社会で暮らしていくことへの希望

一刻も早く 有効な薬の開発を

神東 渡辺 浩志



緊急事態宣言・東京アラートなど様々な言葉が首相や都知事などから発表がありましたが、自分の身近な人が感染するなどとは思つていませんでした。しかし7月に入

生活が厳しい 人々への支援を

西が丘 栗木末蔵



今年で戦後75年を迎えます。日本においても今の所は、軍事的紛争をしていない所はあります。このまま平和が続くことを願つてやまない今日この頃です。世界においても

った頃から身近に感じるようになり、北区でも150人を超え近所の幼稚園では感染者が出たり、現場の隣で陽性者が出て仕事中止になりはじめました。

20代の頃扁桃腺を切除したり、気管支炎から喘息の薬を飲んでいた経験のある自分が感染したら治るのか？帰つてこれ

のか？入院している間の収入は？その後仕事は同じようにできる？家族や他人に感染させてないかなど、何も保証のない職人には恐怖でしかないです。国も国民に安心できるサポートをして欲しいです。

平凡な世が 一番

赤羽 福田 清



我々には得体的に出来ないやっかいな病原体です。人々を不安にかきたて経済にも悪影響を及ぼし、迷惑千万です。

薬学界の先生方の力で必ずや近々新薬ができる事を期待しております。人類は苦難を乗り越えて、未来に向かって前進して、安心して生活のできる平凡な世の中が良いのだと思ひます。

11月集団健診スケジュールとオプション

| 会場 | 日時 | 定員 | ペプシノーゲン | 大腸癌 | 骨密度 | 前立腺癌 | 有機溶剤 | インフル |
|-------------|-----------|--------|---------|-------|-------|-------|-------|-------|
| ① 東京メディカル | 11月1日(日) | 14 | × | 1000円 | 1500円 | 1500円 | 3000円 | × |
| ② 王子生協病院 | 11月15日(日) | 40 | 4000円 | 1000円 | 1500円 | 1500円 | 3000円 | × |
| ③ 北支部 (芝健診) | 11月29日(日) | 100 限定 | 4000円 | 1000円 | × | 1500円 | 3000円 | 2000円 |

- ★有機溶剤キシレン・トルエンは各3000円それ以外については、支部に連絡下さい。
- ★インフルエンザのみの受付はできません。またワクチン確保数によっては中止、人数制限があります。
- ★申込締切は、①10月21日、②11月5日、③11月11日です。

国保加入者オプション割引

・前立腺癌 50歳以上は500円となります

新型コロナウイルス感染拡大防止に関する注意事項 (必ず確認してください)

- ・3密を避けるため、問診票に記載のある受診開始時間の厳守をお願いします。支部会場では、来訪時2階事務所にて、受診時間のチェックをします。1時間以上早くに来られた方は4階で時間まで待機していただきます。また医療機関によっては入場制限なども考えられます。
- ・会場に来訪される際には、必ずマスクの着用と手・指のアルコール除菌をおねがいします。
- ・支部会場でのお子様のお預かりはできません。
- ・当日、体調のすぐれない方や熱のある方は受診できません。
- ・新型コロナウイルス感染の拡大状況によっては、中止になる可能性もあります。

集団健診再開！ インフルエンザ 予防接種オプションも



北支部では11月、王子生協病院、芝健診センターから集団健診を再開します。受診可能機関は東京メトロイカルクリニックです。

芝健診センターはインフルエンザワクチン接種もオプションとして予定

していません。現在のところは実施予定ですが、新型コロナウイルスの状況によっては変更の可能性もあります。詳細も申し込みは支部まで。 03-5390-6021